



Sheinbaum

México fuerte, en lo económico, social y político



**Mario
Delgado
Carrillo**

RAÚL RUIZ

La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** reaccionó a los señalamientos por la supuesta descortesía de los funcionarios del movimiento quinda, durante su llegada al Zócalo capitalino el domingo 9 de marzo durante la Asamblea Informativa.

Entre los momentos más destacados, **se evidenció el presunto 'desaire' que protagonizó la coordinación de Morena ante la presidenta Sheinbaum Pardo**. Durante la **Mañanera del Pueblo**, de ayer lunes, la mandataria compartió su opinión al respecto de dicho incidente, el cual aludió fue por un momento de distracción.

Señaló, aunque el incidente no fue intencionado, la situación se prestó a malas interpretaciones y críticas hacia los principales líderes de la bancada quinda, tales como: **Andrés Manuel López Beltrán, Ricardo Monreal, Manuel Velasco, Luisa María Alcalde, Adán Augusto López, Victoria Rodríguez Ceja y Alejandro Esquer**, quienes se encontraban **distraídos** por una **selfie** y no advirtieron de manera oportuna la presencia de la titular del Ejecutivo. En redes sociales, el **'desaire'** detonó múltiples opiniones negativas en contra de los funcionarios de **Morena**. Ante el hecho, **los líderes se disculparon de manera pública con la presidenta Sheinbaum, quien catalogó el incidente como un simple descuido**.

Reacción a 'descortesía' de Morena

La presidenta **Sheinbaum Pardo** minimizó el descuido que tuvieron los funcionarios de la bancada quinda, pues aludió que estaban distraídos por la toma de una fotografía, por lo que es entendible que no hayan notado su presencia mientras cruzaba atrás de ellos. **Sheinbaum manejó la situación entre risas considerándolo como un tema menor: "Estaban distraídos, es todo"**.

Coordinación de Morena se disculpa con Sheinbaum

Cabe señalar que uno de los primeros en pronunciarse fue **Adán Augusto López**, coordinador de Morena en el Senado de la República, quien se disculpó y justificó en que la emoción no le permitió de la presencia de la mandataria. **"Presidenta Claudia Sheinbaum, le ofrezco una disculpa, en la emoción del momento nunca escuchamos que usted ya estaba en el corazón de la patria"**, expuso el senador tabasqueño.

A la par se posicionó **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, quien en redes sociales expresó sus disculpas: **"El entusiasmo que se desbordaba nos contagió y no advertimos que la presidenta Claudia Sheinbaum pasaba en ese momento"**. Se sumó el coordinador del Partido Verde en la Cámara Alta, **Manuel Velasco**, aludiendo en que **"no escucharon"** cuando la mandataria pasó detrás de ellos. **"Estoy reunido con el senador Adán Augusto López y con el diputado Ricardo Monreal. Le ofrecemos una disculpa a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum, pues, en la emoción del evento de unidad en el Zócalo, no escuchamos cuando llegó y pasó junto a nosotros"**, explicó.



**Ariadna
Montiel
Reyes**